



Activités ludiques en 6ème

publié le 03/06/2020

Juste avant le déconfinement, les élèves de 6ème C ont réalisé, avec beaucoup d'enthousiasme, deux petites expériences en famille afin de découvrir la notion qu'ils allaient étudier.

En pièce jointe, vous trouverez le descriptif de chaque expérience, ainsi que leurs créations. Bonne lecture, et n'hésitez pas à essayer chez vous !

Mme Reneix.

Document joint

 [symetrie_axiale_-_experiences](#) (PDF de 4.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.